



DIVULGACIÓN DE RIESGO

(ACTUALIZADO EL 04 DE JULIO DE 2022)

Contenido

Propósito	2
Advertencia de riesgo	2
Legalidad 3 Declaración	3
Riesgo técnico	4
Condiciones anormales del mercado	4

Objetivo

Esta Advertencia de riesgo se proporciona a los Usuarios de XCOEX de acuerdo con los Estándares internacionales de mejores prácticas.

Advertencia de riesgo

Operar e invertir en criptomonedas implica un riesgo sustancial de pérdida y no es adecuado para todas las personas. La valoración de las criptomonedas y los productos relacionados puede fluctuar y, como resultado, los clientes pueden perder más que su inversión original. A menos que una persona conozca y comprenda completamente los riesgos que implican las criptomonedas, no debe realizar ninguna transacción en la plataforma proporcionada por XCL International.

Los usuarios no deben arriesgar más de lo que están dispuestos a perder. Antes de abrir una cuenta con XCOEX o realizar cualquier pedido, los Usuarios deben considerar cuidadosamente qué criptomoneda es adecuada para ellos, teniendo en cuenta su naturaleza, volatilidad y legalidad.

Si el Usuario no comprende los riesgos relacionados con las criptomonedas, debe consultar a un asesor financiero independiente. Si después de obtener el debido asesoramiento legal y/o financiero de un profesional calificado, aún no comprenden estos riesgos, entonces deben abstenerse de utilizar los servicios.

DIGITAL PRIME SYSTEM LIMITED S.A. de C.V. no brinda al usuario ningún tipo de asesoramiento sobre inversiones, legal, regulatorio o de otro tipo. El Usuario debe confiar en su propio juicio (con o sin la asistencia de un asesor) al utilizar los servicios de XCOEX. Al solicitar a DIGITAL PRIME SYSTEM LIMITED S.A. de C.V. que proporcione sus servicios, el Usuario declara que ha sido el único responsable de realizar su propia evaluación e investigación independientes sobre los riesgos de los servicios de la Compañía.

Siempre existe la posibilidad de cambios repentinos y adversos en el comercio y otras actividades del mercado. Cada vez que financia una compra o venta de monedas virtuales de igual a igual, es posible que sufra por no poder pagar esa financiación. Cada criptomoneda tiene sus propias características: cadena de bloques, protocolos, etc. y riesgos inherentes que debe comprender antes de invertir en ella. En consecuencia, las criptomonedas deben verse como un activo de riesgo extremadamente alto y nunca debe invertir fondos que no pueda permitirse perder.

Legalidad

El estatus legal de ciertas criptomonedas u otros activos relacionados puede ser incierto. Esto significa que la compra, venta y/o almacenamiento de criptomonedas puede estar regulada por diferentes leyes y reglamentos.

Según las circunstancias específicas y las jurisdicciones involucradas, las criptomonedas pueden constituir una mercancía, moneda o cualquier otro activo o producto financiero. Los Usuarios son responsables de conocer y comprender cómo se abordan, regulan y gravan las criptomonedas según las leyes aplicables a los Usuarios.

Declaración

Esta declaración de divulgación de riesgos no puede divulgar y no divulgará todos los riesgos asociados con las actividades realizadas por los Usuarios en la plataforma.

Riesgo Técnico

El Usuario confirma y acepta que existen riesgos asociados con el uso de una Plataforma basada en Internet. Esto puede incluir (pero no se limita a):

- errores de software;
- Fallo de hardware;
- Actualizaciones atrasadas; y
- Pérdida de conexión a Internet.

Además de los riesgos mencionados anteriormente, existen riesgos relacionados con la intención maliciosa de otras personas que pueden resultar en el acceso no autorizado a la plataforma, la cuenta del Usuario, la información de diligencia debida del Usuario, la distribución de malware y otro software dañino, y más.

Condiciones anormales del mercado

El Usuario confirma y acepta que durante condiciones anormales del mercado (como movimientos anormales de precios volátiles de criptomonedas, afluencia de nuevos Usuarios, etc.) El período durante el cual se ejecutan las órdenes y transacciones puede extenderse. Puede haber riesgos adicionales que DIGITAL PRIME SYSTEM LIMITED S.A. de C.V. no haya previsto o identificado en esta declaración.

